

## **Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco XXVII Etapa**

### **Dr. Tomás Francisco Torres Jaramillo**



La preparación profesional del Doctor Tomás Francisco Torres Jaramillo, ha sido una constante en su vida académica, que le permitió desempeñarse en forma activa y decidida, a través de más de setenta años de servicio profesional.

Obtuvo los títulos de Profesor de Educación Primaria por el Instituto Federal de Capacitación del Magisterio, sede Cd. Victoria y el de Docente en Educación Media, Especialidad Biología, por la Escuela Normal Superior “Profr. Moisés Sáenz

Garza”, en Monterrey, N.L.

En 2005 logró el grado de Maestría en Innovación Educativa por la Universidad Pedagógica Nacional (UPN) y en 2004, el Doctorado en Desarrollo Educativo por la Universidad Cultural Metropolitana, ambas en Tampico, Tamaulipas.

Su carrera profesional inició en el año 1952 como frente a grupo en el Nivel de Educación Primaria y ha tenido como escenarios las escuelas del sur del Estado de Tamaulipas. Se ha caracterizado por definir sus metas, por fortalecer los procesos de enseñanza-aprendizaje, por aportar calidad a sus prácticas educativas y compartir con su entorno diferentes acciones.

Le distinguen sus aportaciones educativas dedicadas a fomentar la investigación y el autoaprendizaje, a orientar las actividades mediante el trabajo colaborativo y por equipos, así como asesorar en la elaboración de libros como lo son: “La ciencia y el conocimiento” y “la masticación, elemento importante en el flujo de la energía en el cuerpo humano”.

Su inquietud profesional le lleva a participar, diseñar y conducir múltiples cursos, talleres, conferencias con profesionalismo y dedicación. Fue ponente en el Simposio de didáctica universitaria, expositor del tema de Bioética: “¿Cómo tener una vida más larga?”, participante en la Mesa Redonda: ¿Hacia dónde va la ciencia en México?

En su vida profesional tuvo diferentes cargos que lo hacen el docente exitoso y comprometido que es actualmente. Fue Director de las Escuelas Primarias “Carlos a. Carrillo” e “Ignacio Allende” en Tampico, Tamaulipas, entre otras; Subdirector de la Preparatoria “Instituto Anglo Mexicano”; y a partir de 1989 fundador y catedrático de UPN, sede Tampico, Tamaulipas.

Sus méritos académicos se reflejan en la calidad de su práctica educativa, durante el ejercicio de la docencia y la investigación.

Fue un ejemplo a seguir por sus estudiantes, debido a su calidad humana, su profesionalismo y a la responsabilidad que ha asumido ante la sociedad.

Autoridades, compañeros, estudiantes y madres y padres de familia, le reconocen con admiración y respeto la calidad de su desempeño, fruto del esfuerzo, entrega y cumplimiento de sus deberes académicos.

La pasión por su trabajo es lo que le permitió integrarse a diferentes ramas del saber y entornos educativos, creando comunidades de aprendizaje, de desarrollo y al mismo tiempo convirtiéndose en un líder educativo, donde todos los integrantes comparten un propósito común y tienen una comprensión clara del por qué están haciendo lo que hacen.

En reconocimiento a su destacada labor profesional en beneficio de nuevas generaciones de jóvenes y del progreso social y cultural de nuestro Estado. En homenaje a que se mantiene activo en el servicio, donde con renovado esfuerzo y fervor sigue aportando a la educación de nuestro país, se hace merecedor a ingresar a la Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco.

**¡BIENVENIDO!**

